

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkat dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi yang berjudul “Penerapan Pembelajaran Matematika dengan Soal Terbuka (*Open-Ended*) untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kritis dan Kreatif Siswa SMP Negeri 17 Medan T.A 2016/2017” Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Ibu Dra. Mariani, M.Pd, dan Bapak Dr. E.Elvis Napitupulu, M.S selaku Dosen Penguji (Narasumber) yang telah banyak memberikan saran dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, kepada Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan selaku dosen validator serta Ibu Prihatin Ningsih Sagala, S.Pd,M.Si sebagai dosen validator, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Teristimewa penulis menghaturkan ucapan terima kasih kepada Ayahanda Gusneri dan Ibunda Nurhayani yang selalu memberikan saran, motivasi, dan doa demi keberhasilan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, kepada Lucky Aprilianto, selaku Adik penulis yang selalu memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Pelan Tarigan selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 17 Medan, Ibu Fida Rahmadani Lubis, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP Negeri 17 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di jurusan matematika kelas Dik A 2012, Dik B 2012, Dik C 2012, EksA 2012, Eks B 2012 dan Nondik 2012, terkhusus kepada Khairun Nisyah Harahap S.Pd, Nanda Yulia S.Pd, Sri Wahyuni S.Pd dan Netty Ayu Lestari Rumahorbo yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kepada Qadrul Fahmi, Ria Windari, Lestarida Nasution S.Pd, Suwarni Aditya, Rahmad Syaputra S.Pd dan teman-teman PPLT UNIMED di SMK dan SMP Swasta Karya Bakti Selesai penulis mengucapkan banyak terima kasih karena telah memberikan waktunya, memberikan motivasi, doa, serta semangat kepada penulis, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut membantu penulis dalam penyelesaian penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, September 2016

Penulis,

Riani Wulandari
NIM.4123311043